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Santa Luzia, 16 de outubro de 2020.

De: Protocolo
Para: Secretaria Administrativa

Referência:
Processo nº 731/2020
Proposição: Requerimento n° 156/2020

Autoria: Paulo Bigodinho

Ementa: Todas as linhas intermunicipais (que ligam Santa Luzia à Belo Horizonte), estão
em horário reduzido desde o mês de abril, em decorrência da pandemia do novo
Coronavírus. Mesmo com o retorno do comércio e de diversas atividades não essenciais, os
coletivos são mantidos em frota reduzida. No site do DER, consta que eles circulam no
"Horário Especial COVID-19". Alguns exemplos são 4100, 4105, 4155, 4185, dentre outros,
que seguem com horário reduzido. Seria possível aumentar a quantidade de carros? Todos
os carros são higienizados? Todos contam com o álcool em gel? Existe uma previsão para
se encerar a redução de horário?
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Fase Atual: Protocolar Processo

Ação realizada: Proposição Protocolada

Próxima Fase: Incluir Proposição no Expediente
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